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Betreff 

 

Einwohneranfrage - Einführung eines Jugendbeirates 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Sachverhalt zu den Fragen 1 und 2: 
In Bezug auf Punkt 3 des Beschlusses ist uns unklar, in welcher Form sich der Jugendbeirat eine 
Satzung geben wird. Denkbar wären an dieser Stelle unterschiedliche Verfahren. Uns ist es wichtig, 
dass dabei auf die Teilhabe am Entstehungsprozess einer solchen Satzung geachtet wird. Für uns 
bedeutet dies, dass schon im Vorfeld transparent darüber kommuniziert wird, wie dieser Prozess 
abläuft. 
 
Sachverhalt zu den Fragen 3 und 4: 
Im beschlossenen Antrag ist als Starttermin für die Tätigkeit des Jugendbeirates der Februar 2020 
festgehalten. Viele SchülerInnenvertretungen haben bereits ihre Delegierten benannt. Wir haben 
Verständnis dafür, dass Covid19 den Prozess evtl. verzögert. Allerdings erklärt dies unserer Ansicht 
nach nicht, wieso die erste Sitzung nicht bereits im Februar stattgefunden hat und wir bis heute 
keine Kenntnis über den aktuellen Stand des Vorhabens besitzen. Daher folgende Anschlussfragen:  
 
II. Fragestellung 
 
1. Gibt es hierzu bereits Überlegungen oder ein konkretes Verfahren und wie gestaltet sich dieses? 

 
2. Werden die Delegierten Jugendlichen schon vor der konstituierenden Sitzung über das Verfahren 

in Kenntnis gesetzt, damit sie in ihren Gremien darüber beraten und sich entsprechend 
vorbereiten können? 
 

3. Was hat konkret zu den Verzögerungen des Starttermins geführt? 
 

4. Ist davon auszugehen, dass innerhalb der kommenden zwei Monate die erste Sitzung des 
Jugendbeirates stattfinden wird?  
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